



2016～17年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2016～2017)

会 長/大 杉 幹 夫
幹 事/江 口 久 夫
会報委員長/永 木 寛

創 立/昭和38年10月2日
例会日/水曜日 12:30～13:30
例会場/新ロイヤルホテル四万十
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2489

第2620回 平成29年4月12日(曇り)

本日のプログラム：新会員スピーチ 篠田 哲也会員
4月19日(水) のプログラム：会員スピーチ 地区大会報告
4月26日(水) のプログラム：新会員スピーチ 横田 道明会員

【会長挨拶】大杉会長

皆さんこんにちは。朝鮮半島周辺が不穏です。米国の空母カール・ビンソン・ロナルド・レーガンやミサイル駆逐艦などが集結していますが日本外務省が韓国滞在者や予定者に注意勧告がでています。

自民党の石破茂元幹事長は9日、「北朝鮮を巡る有事が起きた場合を想定し、韓国在住の日本人救出に向けた態勢強化に取り組むべきだ」といった話で講演をしております。

一方、同党の山本一太元沖縄北方担当相は、「米国が北朝鮮を攻撃する可能性は低い」との見方を示し、理由として、米軍が北朝鮮への軍事行動に踏み切れば、日韓両国が核攻撃を受ける可能性がある」と説明。

北朝鮮に対する軍事的選択肢を、行使するというリスクを冒すような米国の指導者がいるとすれば、トランプ大統領だと思います。行動することが惨事の引き金になるリスクが十分に有ると思います。しかし今回、何もしなかったら、将来、北朝鮮と紛争が起きてもしたら今以上に悲惨なものとなるかもしれません。

その時に北朝鮮に何もしなかったと非難される米国の大統領になるかもしれません。

【幹事報告】江口幹事

- ・先月末に池内大会員より退会届が提出され、理事会で承認されました
- ・ガバナーエレクト事務所より
来年度短期交換学生に当クラブより推薦の青木智恵さんが一次面接で合格しました
最終選考は5月13日
- ・石垣RCより週報とバナー拝受
(白木久雄会員メーキャップ)
- ・四万十川ウルトラマラソン実行委員会より
第23回大会実行委員会開催
4/18 14:30～ 西土佐ふれ合いホール
- ・来週(4/19)の例会場は4階祇園の間で開催



【本日のプログラム】 新会員スピーチ 篠田 哲也会員



皆さんこんにちは。皆様にはいつも大変お世話なっています、高知日野自動車中村営業所の篠田哲也です。

今日は会員スピーチということで20分ほど、自分の生い立ちを幼少期、中学・高校期、社会人そして現在についてそれぞれお話させていただきます。

私は昭和31年5月3日生まれで今年55歳になります。西土佐村の奥屋内で兼業農家のひとり子として生まれ育ちました。幼少期はガキ大将でした。山や川など自然に恵まれていましたので外でばかり遊んでいました。

学校は地元の奥屋内小学校中学校へ進みました。中学校ではクラブ活動がソフトテニスしかなく、渋々やっていたのですが、ソフトテニスは本当に強い学校でした。小さい学校だったのでソフトボールやら陸上などもやっていました。中学3年になったとき、西土佐中学校に統合されました。奥屋内からの通学は本当に遠かったので寮生活をして週末になると家に帰る生活をしていました。ここでは、陸上部へ入り砲丸投げをやりました。春の幡多郡の大会で1位になりました。その時に当クラブの福原さんとも知り合いになりました。

また顧問に国士舘大学を卒業して間もない三石先生に教わり県総体では12m越えの記録で1位になり、四国大会にも行くことができました。

中学部活動が終えた後、幡多農業高校の相撲部の田中監督が一條大祭での相撲大会のために指導

に西土佐まで来てもらうことができました。私は小学校の時から相撲がとても好きだったので楽しく相撲をやりました。幡多地域は相撲が盛んで清水中学校など強い選手もたくさんいたのですが、一條大祭の大会でベスト8に入ったように記憶しています。そのおかげで幡多農業高校相撲部に入らないかと声がかかりましたが、高知農業高校で陸上部へ進むことを決めました。ところが入部1か月後先輩との関係がうまくいかずやめることになりました。その後、相撲部に勧誘されて相撲部を見たのですが、ここに入ると殺されると思い、柔道部へ入ったのですが、再度、相撲部から勧誘されて相撲部に入ることになりました。3年の時には国体選手にも選ばれました。ちょうどその年に3人制から5人制に増えたおかげで副将に抜擢されました。そこで決勝トーナメントにも進み、あれよあれよと決勝戦まで進みました。決勝戦は明大中野のメンバーで構成された東京都に負けてしまいました。相撲を取れたことは本当によかったと思います。

相撲の話をしていきますと熱くなり過ぎてあっという間に時間となってしまいました。

最後に1つ。私はトラックの販売・修理などをやっています。リヤカーと乳母車以外の車はなんでも受け入れますのでどうかよろしく願いいたします。

本日はどうもありがとうございました。

【ニコニコ箱】

大杉会長：篠田会員、スピーチありがとうございます。無くなっていた腕時計が出てきました。感謝！

明神会員：井上、福原、弘内、山川、高見各会員の皆様、100ドルありがとうございます。

弘内会員：財団寄附をしました。

山川会員：先週、無断欠席してすいませんでした。

【出席報告】 ・会員総数50名（免除会員5名）

・本日の出席/33名 73.33%

・先週の訂正 M4 71.74%→82.22%